

88. Abgeordnete
Pia Zimmermann
(DIE LINKE.)
- Von welchem Bedarf geht die Bundesregierung bei ihrem Vorschlag aus, eine Aufwertung der Kurzzeitpflegeplätze durchzuführen, und wie viele stationäre Pflegeplätze wären nach Einschätzung der Bundesregierung zusätzlich zu schaffen, um den gegenwärtigen Bedarf zu decken?

**Antwort der Parlamentarischen Staatssekretärin Sabine Weiss
vom 10. Januar 2020**

Gemäß § 9 Elftes Buch Sozialgesetzbuch sind die Länder verantwortlich für die Vorhaltung einer leistungsfähigen, zahlenmäßig ausreichenden und wirtschaftlichen pflegerischen Versorgungsstruktur. Über die Höhe des zusätzlichen Bedarfs an Kurzzeitpflegeplätzen vor Ort liegen der Bundesregierung keine statistischen Informationen vor. Die Bundesregierung wird im Rahmen der anstehenden Reformgesetzgebung zur Pflege Vorschläge zur Verbesserung der Rahmenbedingungen für die Kurzzeitpflege vorlegen.

**Geschäftsbereich des Bundesministeriums für Verkehr
und digitale Infrastruktur**

89. Abgeordneter
Andreas Bleck
(AfD)
- Auf welchen Parteitagen der im Deutschen Bundestag vertretenen Parteien war die Deutsche Bahn AG im Jahr 2019 als Ausstellerin vertreten?
90. Abgeordneter
Andreas Bleck
(AfD)
- Welche Gebühren wurden dabei jeweils bezahlt?

**Antwort des Parlamentarischen Staatssekretärs Enak Ferlemann
vom 16. Januar 2020**

Die Fragen 89 und 90 werden wegen ihres Sachzusammenhangs zusammen beantwortet.

Die Deutsche Bahn AG hat im Jahr 2019 Mietverträge über Ausstellungsflächen (Standmieten), die der Veranstalter für die Ausrichtung der Veranstaltung gemietet hat, abgeschlossen. Es wurde ein Mietzins entrichtet.

Über die Höhe des Mietzinses kann keine Auskunft erteilt werden, ohne sich zuvor mit den ausrichtenden Parteien ins Benehmen gesetzt zu haben.